

## 倉持仁院長、塩野義コロナ薬の早期承認に賛同「金儲けとか言わないで」 有効性めぐりフォロワーからは賛否 9/3(土) 中日スポーツ

新型コロナウイルス患者の診療に取り組み、テレビなどで医療現場の声を発信する宇都宮市インターパーク倉持呼吸器内科の倉持仁院長が2日夜にツイッターを連続更新。日本感染症学会などが塩野義製薬で開発された新型コロナの飲み薬「ゾコーバ」の早期承認などを求める提言書を加藤勝信厚労相に提出した報道を添付し「強く賛成します」などと私見を述べた。さらに「解熱剤、咳止めトローチもない。もう2週間ない。善意の整形外科の先生からの薬ももうなくなります。市販薬買うのも値段は10倍以上、市販薬の市場は小さいです。ヤフコメで金儲けとか言わないで欲しいです。国民の健康と生命を守ることを第一にして欲しいです」と切実な思いをつづった。

続くツイートでも「今も日本は少子高齢化で労働人口も減り、さらにコロナを軽視して後遺症でさらなる労働力低下に拍車をかけます。誰も安心して生活できなくなってしまうようにして欲しいです」と持論を展開した。

ゾコーバに関しては7月20日に厚労省が「提出されているデータからは有効性が推定されるとは判断できない」と緊急承認を見送り、継続審議にする判断をしており、倉持院長のツイートに対しても「どんな状況であれ、効果の確認できない薬を承認するのは悪手だと思う」「倉持さんの気持ちは分かるけど、有効性が示せない薬をゴリ押しするのは逆に危険では？」と思いました。有効性が示せたデータが新たに出ていると良いですね」「飲み薬が誰でも使えるようになったら今の状況がだいぶ変わるような気がします」など、さまざまな意見が寄せられた。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●接種後に下半身不随の男性。自宅訪問で分かったリアルな現実と苦悩とは？見てね

<https://www.youtube.com/watch?v=iw1Ihi6mtV4>

●【金子勝】2022年9月2日(金) 大竹まこと 青木理 金子勝 鈴木純子

<https://www.youtube.com/watch?v=Rz3OELf3GTQ>

●【えっ??】イスラエルの現状を見て・・・絶句してしまった。。

[https://www.youtube.com/watch?v=\\_50mm4qiz0Y](https://www.youtube.com/watch?v=_50mm4qiz0Y)

●コロナ全数把握見直しへ。未だに異なるコロナ死の定義。自治体に差が。

<https://www.youtube.com/watch?v=utWSg3CFDlk>

●マスクの必要性が問われている。ワクチン接種とコロナ感染の考え方。

<https://www.youtube.com/watch?v=MF1MT9hfwUk&t=92s>

●陽性職員が陽性入居者をよう陽陽介護の現場急激な症状悪化で救急隊到着の緊迫の瞬間

<https://www.youtube.com/watch?v=PBdUAhVbGvQ>

●全数把握見直し導入4県で開始も…現場の負担減らず? 「業務量が増減することない」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/91883f4a2ab78ef88722b2105bf92dbd0d5358d9>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●岸田首相は会見で一言も触れず 8月の「コロナ死」7000人超で過去最悪

●コロナ感染で留年処分となった東大2年生ついに提訴…不誠実すぎる大学の対応とは

●第7波死者7000人超は過去最悪ペースコロナ死ピークが9.27 安倍元首相国葬を直撃か